

三神宮秋季例大祭～飾馬・神輿奉納～

10月13日の三神宮秋季例大祭に氷川中学校の3年生が飾馬(ポニー)・2年生が神輿を奉納しました。1年生も先輩方の勇姿を撮影する班と給水班に分かれて参加しました。それぞれの地区ごとの役職で参加した生徒達もたくさんいました。祭りの本番に向けて3年生は、保護者の方々の助けもあって、日曜日の朝6時半に氷川中学校のグラウンドに集合して練習に練習を重ねてきました。その成果を祭りでは遺憾なく披露することができていました。この活動を来年以降も継続して、新たな氷川中学校の伝統にしていきたいと考えています。



気合い入れの円陣!



おしゃれなポニー



白装束がよく似合う



神妙な面持ち



三神宮にてダッシュ



甲冑はかなり重かった

地域の皆さま方には、今回の奉納においてたくさんのご協力をいただきました。厚く御礼申し上げます。
新たな伝統をスタートさせた氷川中学校ですが、三神宮秋季例大祭900年祭にも飾馬が駆け巡るように、これからも温かいご支援をよろしく願います。



保育園の前にて

わくわくトライやる!～氷川町の人々と触れ合って～

10月4日から10月6日は、氷川中学校の「わくわくトライやる!」で氷川町の方々とたくさん触れ合うことができ、多くのことを学ばせていただきました。1年生は、農業体験で働くことの大変さや自分が作った作物への愛情を肌で感じることができました。2年生は、職場体験で仕事に向かう時の姿勢や責任感を学びました。3年生は、チャレンジショップで実際に商品を仕入れることの大変さや販売することの楽しさや難しさを学びました。この3日間を通して、以前よりも子ども達が一回りも二回りも大きくなったように感じました。



▲枝豆美味しそうだなあ～



▲みかん選果場での様子



▲みんなで協力して



▲本の整理中! (八火図書館)



▲品出し中! (セブンイレブン氷川宮原店)



▲職場体験生を撮影中! (たけやま写真館)



チャレンジショップ

まちづくり酒屋・情報銀行にて販売体験実習を行いました。地域の皆さまのおかげで大いに販売しました。



V and F



宮原伝統工芸館



Soy Sauce and Oil



Smile



肉食屋



マヨの森

